
财经事务及库务局局长谈稳定楼市措施 

２０１１年６月１３日（星期一） 

  以下为财经事务及库务局局长陈家强今日（六月十三日）出席国际经

济研究中心国际研讨会后与传媒的谈话内容（中文部分）： 
 
记者：上星期政府就楼市推出数项措施，现时楼市是否有过热的情况？ 
 
财经事务及库务局局长：政府一向关心楼价的趋势。平稳楼价是我们一向

关注的情况，因此上星期主要是金管局提出了数项措施，我相信该些措施，

加上发展局提出要增加土地供应，对银行的风险管理及整体平稳楼价均有

帮助。 
 
（请同时参阅谈话内容英文部分。） 
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